

Unser Besuch in der Furthmühle

Im Juni haben wir gemeinsam mit der Klasse 2a die Furthmühle in Egenhofen bei Odelzhausen besucht. Sie ist eine der letzten noch in Betrieb befindlichen alten Getreidemühlen Bayerns.



Der Müller Herr Aumüller hat uns viel über die Geschichte der alten Mühle (erbaut 1827 bis 1840) und den Beruf des Müllers erzählt.

Bei der Führung durch die Mühle haben wir erfahren, wie viele Arbeitsschritte und Maschinen nötig sind, damit aus den verschiedenen Getreidesorten Mehl wird. Außerdem konnten wir den Wohnraum und die Werkstatt des Müllers anschauen.



Besonders interessant fanden wir, dass in der Furthmühle heute noch Maschinen aus der Feldl-Mühle in Günding im Einsatz sind.

Mit Frau Aumüller durften wir aus selbst hergestelltem Hefeteig leckere Semmeln backen und sie anschließend im Mühlenhof verspeisen.



Es war ein toller Vormittag und wir finden, dass ein Besuch der Furthmühle unbedingt empfehlenswert ist.

